

Beirat zur Stiftungsprofessur „Nachhaltiges Rasenmanagement“ an der Hochschule Osnabrück

Müller-Beck, K.G.

Die Deutsche Rasengesellschaft e.V. hatte als Vertragspartner der Hochschule alle beteiligten Stifter der Stiftungsprofessur „Nachhaltiges Rasenmanagement“ am 18. Oktober 2016 nach Osnabrück eingeladen. Gemeinsam mit Prof. Martin Thieme-Hack begrüßte der Vorsitzende der DRG, Dr. Harald Nonn, die anwesenden Vertreter der Firmen und Institutionen auf dem Campus der Hochschule.

Zunächst wurde der Sachstand zum laufenden Berufungsverfahren von Prof. Martin Thieme-Hack erläutert. Demnach wurde nach den erfolgten Ausschreibungen im Sommer eine Bewerber-Runde im September abgehalten. Von der Berufungskommission wurde anschließend eine Dreierliste für eine Probevorlesung erstellt. Nach der Absage eines Kandidaten konnten inzwischen im November 2016 die verbliebenen Bewerber Ihre Probevorlesung vor einem größeren Auditorium in Osnabrück abhalten. Im Anschluss daran ermittelte die Berufungskommission nach dem vorgegebenen Auswahlverfahren, unter starker Einbeziehung der Studenten, ein Ranking, das den Hochschulgremien zur Entscheidung vorgelegt wurde.

Da sowohl bei der Lehre als auch bei der Forschung im Fachbereich „Nachhaltiges Rasenmanagement“ ein enger Bezug zur Praxis gewährleistet werden soll, sieht die Hochschule Osnabrück in der Etablierung eines Beirates die besten Voraussetzungen, Anregungen und Feedback aus dem Kreis der „Turfgrass Industry“ sicherzustellen. Nach einem kurzen Gedankenaustausch be-



Abb. 1: Gründungsversammlung des Beirats zur Stiftungsprofessur „Nachhaltiges Rasenmanagement“ an der Hochschule Osnabrück; links vorne: Christina Seufert, GVD; Dr. Gabriela Schnotz, JuliwaHesa; Dr. Paul Baader, FLSF; Dr. Klaus Müller-Beck, DRG; Henrike Kleyboldt, DEULA Bayern; 2. Reihe: Jürgen Rohrbach, FLL; Dr. Rainer Albracht, EUROGREEN; Prof. Martin Thieme-Hack, HS Osnabrück; Dr. Harald Nonn, DRG; Thomas Fischer, iNovaGreen; hinten: Joachim Baur, DFL; Lars Obermolte, DSV; Dr. Karl Thoer, DEULA Rheinland; Markus Büttner, INTERGREEN; (es fehlt Vertreter des DFB).

(Foto: DRG)

züglich der Gestaltung des zukünftigen Master-Studienganges, erklärten sich alle Vertreter des Stifterkreises bereit, aktiv im neuen Beirat mitzuarbeiten. Der DRG-Vorsitzende und Prof. Martin Thieme-Hack begrüßten diese Ge-

schlossenheit mit dem angekündigten Engagement und dankten allen Beteiligten für die Gründung des Beirates zur Stiftungsprofessur „Nachhaltiges Rasenmanagement“ („Sustainable Turfgrass Management“).